
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Clubi“ vom 22. Mai 2019, 12:40

Zitat von myfreexp 

Nicht wirklich.

Pali sagt: "Damir Canadi hat nie mit Fortuna Düsseldorf verhandelt und auch kein Angebot
erhalten." Das ist eine richtige Aussage und hat Funkel auch nie behauptet.

Pali sagt aber nicht (und er weiß auch genau, warum): "Ich habe vorher (Trainingslager Marbella)
nie mit Canadi gesprochen."

Genau darum geht es aber.

Alles anzeigen 

Ich will Dir nicht zu nahe treten, aber eigentlich interessiert der Herr Funkel hier im Frankenland
keine alte Sau!

Es geht hier um den Club, der ist wichtig, nicht Funkel oder die Fortuna.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=2911660#post2911660

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=2911606#post2911606
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2911660#post2911660
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2911660#post2911660

